



Octobre : Mois du Rosaire

LA VOIX DE LA HAGUE

JOURNAL DE LA PAROISSE

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague

3 rue des Figuiers - Résidence Paul Gosselin - Appt N° 7 - Hall N°2

Beaumont-Hague - 50440 LA HAGUE - Tél. 02.33.93.97.33

OCTOBRE 2025

EDITO

« On n'a pas tous les jours 20 ans ». Qui n'a pas déjà chanté cette chanson ? Que le temps passe vite ! Dimanche 14 septembre, nous avons pris le temps de rendre grâce pour le chemin parcouru par notre paroisse depuis 20 ans. Nous avions aussi la grâce de célébrer avec le Père Emile LAIZE qui fut notre premier curé. Quelle émotion lorsqu'il a lu le décret de Monseigneur Jacques FIHEY instituant notre nouvelle paroisse. Nous avons pu offrir tous les fruits qu'elle a portés depuis sa création. Nous avons poursuivi la fête autour d'un bon repas qui a rassemblé près de 150 personnes à la salle des fêtes de Beaumont. Je tiens à remercier chaleureusement toutes les personnes qui se sont impliquées pour la réussite de cette belle journée.

L'heure de la rentrée a aussi sonné pour notre diocèse. Plusieurs paroissiens se sont rendus à Coutances pour entourer notre évêque. Ce fut une belle journée d'échanges et de rencontres. Nous avons pu entendre des témoignages de personnes qui s'impliquent dans la vie de leur paroisse. Nous avons aussi participé à des ateliers sur les fraternités missionnaires, l'organisation et la vie des nouvelles paroisses... Ces journées nous font du bien car elles nous permettent d'élargir notre regard à l'échelle du diocèse.

Le mois d'octobre est déjà commencé. Comme chaque année, chez nous, le pèlerinage au Bienheureux Thomas HELYE s'annonce. Nous aurons la joie d'accueillir des frères et sœurs des autres paroisses de notre doyenné. Sachons leur offrir une belle hospitalité. Cette année notre pèlerinage sera sous le signe de l'Espérance. Nous aurons à cœur de confier au Bienheureux notre Eglise pour qu'elle demeure un beau signe d'Espérance pour notre monde qui en a bien besoin !

Père Christophe Ferey,
votre curé



DANS VOTRE AGENDA...

PELERINAGE AU BX THOMAS HELYE

• Vendredi 17 octobre :

18h00 : ostension des reliques suivie de la procession au Calvaire

• Samedi 18 octobre :

- 11h00 : messe
- 16h00 : en l'église Thomas Hélye "Pèlerin de l'Espérance"
- 16h30 : adoration du St- Sacrement
- 20h30/22h : Veillée de prière et de louange

• Dimanche 19 octobre :

- 8h45 : pour les jeunes et les enfants : rendez-vous à l'église de Biville pour un Escape Game
- 9h00 : pour les pèlerins qui vont faire la marche : départ de l'église de Vauville en passant par la charrière pour rejoindre Biville
- 11h00 : messe en l'église de Biville puis pique-nique tiré du sac
- 15h30 : Office vespéral

• Prière du Rosaire :

le mois d'octobre est dédié au Rosaire, le Pape Léon nous invite chaque jour durant ce mois à prier le chapelet pour la PAIX, personnellement, en famille, et en communauté. Tous les lundis, prière du Rosaire à 9H30 en l'église de Beaumont

• Fête de la Toussaint : Beaumont

- 31 octobre : Veillée à 18h00
- 1er novembre : Messe à 10h30
- 2 novembre : Messe à 10h30

• Il est toujours possible de s'inscrire au **catéchisme**. Merci de contacter les numéros suivants : CE2 : 09.63.58.03.29 CM : 02.33.04.51.82 ou 06.71.43.88.21 6^{ème}-5^{ème} : 06.76.72.86.02

• **Samedi 15 novembre à Omonville-la-Petite:** Fête patronale Saint Martin - messe à 18h00

FETE PATRONALE DE LA PAROISSE



La paroisse était en fête ce dimanche 14 septembre, jour de fête patronale mais aussi car nous fêtons les 20 ans de la paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague. Moment assez émouvant, au début de la messe, le Père Christophe, laissait le Père Emile lire le décret de création de la paroisse au 1er janvier 2015 : " Mgr Jacques Fihey évêque de Coutances et Avranches, après avoir invoqué l'Esprit-Saint dans le respect des normes canoniques: canons 515 à 519 et 535 à 537 - Après avoir pris l'avis du Conseil presbytéral dans sa réunion du 2 décembre 2004; après avoir informé et pris l'avis des Conseils paroissiaux des ensembles pastoraux concernés. Nous décidons et nous décrétons ce qui suit: : Les paroisses *Notre-Dame-de-la-Hague* et *Bienheureux-Thomas-Hélye* de Vasteville sont supprimées et est érigée une paroisse *Bienheureux-Thomas-Hélye* de la Hague comprenant les territoires des deux paroisses supprimées. La fête patronale est fixée au 18 septembre ou au dimanche le plus proche. Est nommé curé Monsieur Emile Laizé". Que de souvenirs 20 ans après et que de chemin parcouru !



Après la messe, 148 convives se sont retrouvés à la salle des fêtes pour partager un bon repas et déguster l'agneau de la Hague. Chants et musique, nous ont fait passer un bon moment, pendant que les enfants faisaient un jeu de piste dans la salle.

Les plus chanceux ont gagné de beaux lots à la tombola. Un grand merci à Yvonne pour l'organisation, aux serveurs et serveuses, aux cuisiniers et à tous ceux qui ont participé de près ou de loin à la réussite de cette journée. A l'année prochaine !



les enfants ont soufflé les bougies

JOURNÉE DE RENTREE DIOCESAINE : CONTINUONS A FAIRE ROUTE ENSEMBLE !

Ce 27 septembre à Coutances était la rentrée de tous les acteurs du diocèse.

Mgr Cador a introduit la journée par ces mots : « Il s'agit pour nous de participer au travail du Christ. Nous sommes responsables ensemble. Au cœur de notre pauvreté, la vérité de l'Évangile peut s'annoncer. » S'en est suivi un temps de méditation de la Parole (lectio divina) sur Jn 21, 1-11 (l'épisode de la pêche miraculeuse après la résurrection de Jésus) qui a parlé au cœur de chacun et de chaque petit groupe. Vous aviez remarqué, vous, que Jésus avait demandé aux disciples découragés et fatigués de continuer la pêche, et que pendant ce temps il avait préparé le repas sur la plage, avec au menu, entre autres choses, du poisson ? Les invitant à y joindre leurs propres poissons... Pour nous aussi, invitation à jeter le filet même si nous n'y croyons plus, à garder confiance. Le Christ connaît nos besoins, connaît les besoins de l'Église... mais il veut que nous mettions la main à la pâte !

Quelques témoignages, puis des carrefours en voulez-vous en voilà : en choisir deux seulement était compliqué ! Personnellement, j'ai suivi : « Permettre la participation de tous dans une Église synodale » et « Redonner du souffle aux fraternités missionnaires du diocèse ».

Dans le carrefour Église synodale, il a été redit l'importance de la communauté : M. le curé n'est pas seul. Le synode de l'Église universelle a abouti sur un document (attesté par le pape François) mettant en avant ces trois dimensions : communion, participation, mission. Dimensions que nous sommes appelés à expérimenter dans nos Églises locales. Ce document des évêques du monde entier est là pour nous y aider. Il s'agit d'une marche des Chrétiens, mais avec le Christ : nécessité au préalable d'une conversion personnelle et communautaire, d'oser l'innovation, de renouveler notre manière d'être Église, de ne pas avoir peur de lâcher nos habitudes et d'accepter ce qui peut encore être fait, différemment, de travailler dans un climat de confiance mutuelle, sur des projets, de veiller à ce que les baptisés soient impliqués dans les processus de décision, en coresponsabilité, tout en reconnaissant la fonction de pasteur comme un ministère ordonné... Que le discernement ecclésial se fasse avec le bon sujet à débattre et que tous soient préalablement bien informés. En aval, une relecture peut aider à ajuster si besoin. Mieux se connaître pour mieux décider ensemble. Et puis développer la fraternité, l'accueil, dans nos communautés !

Les évêques de dire : « Sans changement concret à court terme, pas de vision crédible. » Pour eux, il s'agit d'ÊTRE Église synodale !

Dans le deuxième carrefour, sur les fraternités missionnaires, il a été rappelé qu'elles ne sont pas un lieu de formation, mais un lieu d'écoute de la Parole et des paroles de chaque participant, où chacun est aussi légitime que son voisin. La fraternité missionnaire est ce lieu intermédiaire, un lieu de maturation de la vie chrétienne, où l'on chemine à son rythme, jusqu'à parfois trouver sa place dans la communauté chrétienne. Le pasteur de la communauté a besoin de sentir ce qui s'y vit. Tout comme la communauté elle-même. La fraternité missionnaire n'est pas un «entre soi» : le lien avec la paroisse est essentiel. Ces lieux de ressourcement sont à susciter ! Ils doivent ouvrir, s'ouvrir, accueillir ! La proposition est à multiplier !

Tout comme il l'avait ouverte, notre évêque terminait cette journée en énumérant les rendez-vous de l'année à venir. Faisant écho entre autres à la formation « Pour une Église maison sûre » qui était redonnée ce jour à ceux qui ne l'avaient pas encore suivie, Mgr Cador nous redisait en conclusion son intime conviction : « Nous ne pouvons être missionnaires que si la pauvreté est au cœur de notre attitude. Notre pauvreté en Église nous remet à notre juste place de pécheurs amenés à témoigner. Disciples, mais malades et pécheurs : le reconnaître avant la mission. »

Il terminait par un appel au diaconat (évoquant les deux ordinations diaconales de ce dimanche 28). Et nous rappelait que st Michel et st Laud étaient deux figures de notre diocèse à prier dans le cadre de nos responsabilités. Et de notre coresponsabilité !

« Être Église ensemble, chacun avec sa contribution propre. » définit Léon XIV.

On se transforme, ensemble, pour l'annonce de l'Évangile.

Dominique



Céline Marie

PELERINAGE AU BIENHEUREUX THOMAS HELYE

**768ème
Pélerinage au
Bx Thomas Hélye**
**17-18-19 OCTOBRE 2025
A BIVILLE**

VENDREDI 17 OCTOBRE
18h00 - ostension des reliques suivie de la procession au Calvaire

SAMEDI 18 OCTOBRE
11h00 - Messe
16H00 - Thomas Hélye "pèlerin de l'Espérance"
16H30 - Adoration du Saint-Sacrement
20H30/22h - Veillée de prière et de louange

DIMANCHE 19 OCTOBRE
9h00 - départ de l'église de Vauville vers Biville
11h00 - messe en l'église de Biville
pique-nique tiré du sac
15h30 - Office vespéral

**POUR LES JEUNES
ET ENFANTS
DIMANCHE**
8H45 rendez-vous à l'église
Escape game

PAROISSE BIENHEUREUX THOMAS HÉLYE DE LA HAGUE

50 DIOCÈSE DE COUTANCES ET AVRANCHES



**Il est toujours possible de s'inscrire au catéchisme.
Merci de contacter les numéros suivants :**

CE2 : 09.63.58.03.29
CM : 02.33.04.51.82 ou 06.71.43.88.21
6ème-5ème : 06.76.72.86.02

NOS JOIES, NOS PEINES

Sont devenus enfants de Dieu par le baptême

le 13 septembre Elliot AUDOUARD et Lyve MOLLET à Herqueville



Se sont unis devant Dieu par le mariage

Klervy FERNANDES et Sylvain LECARDONNEL - le 6 septembre 2025 à Biville



Nous nous sommes unis, au deuil des familles de

Marie-Josèphe AGNES LEVALLOIS - le 5 septembre 2025 à St Germain

françois HERVIEU - le 18 septembre 2025 à Omonville-la-Rogue

François PICARD - le 26 septembre 2025 à Auderville

Jean-Charles GAIN - le 3 octobre 2025 à Vauville

